



Michel de Rosen
Président d'Eutelsat Communications

Michel de Rosen est le Président d'Eutelsat Communications, l'un des principaux opérateurs mondiaux de satellites. Basé à Paris, le Groupe réunit 1000 collaborateurs originaires de 37 pays. Avec des ressources en orbite sur 38 satellites, la flotte d'Eutelsat assure la diffusion de 6300 chaînes de télévision et dessert les marchés des télécommunications et du haut débit en Europe, Afrique, au Moyen-Orient, en Asie et sur le continent américain. Le Groupe a publié un chiffre d'affaires consolidé de 1,53 milliards d'euros pour l'exercice 2015-2016.

Michel de Rosen a rejoint Eutelsat Communications en juillet 2009 et a occupé la fonction de Directeur général de novembre 2009 à mars 2016. Il est Président du Conseil d'administration d'Eutelsat Communications depuis septembre 2013. Il est en outre Président du Conseil d'administration de Pharnext et membre du conseil d'administration d'ABB et de Faurecia.

Michel de Rosen a démarré sa vie professionnelle à l'Inspection Générale des Finances au sein du Ministère des finances. Il a été conseiller du Ministre de la Défense en 1980 et 1981 et directeur de cabinet du Ministre de l'Industrie et des Télécommunications entre 1986 et 1988.

Au sein du Groupe Rhône-Poulenc, Michel de Rosen a occupé différentes fonctions entre 1983 et 1999, notamment celle de Directeur général de Pharmuka (1983-1986) et Directeur général de Rhône-Poulenc Fibres et Polymères (1988-1993), avant d'être Président-Directeur Général de Rhône Poulenc Rorer et Rhône-Poulenc Santé entre 1993 et 1999. En 2000, Michel de Rosen devient Président-Directeur général de la société américaine ViroPharma avant de revenir en France en 2008 en qualité de Président-Directeur Général de la société SGD. Il rejoint Eutelsat en 2009.

Michel de Rosen est diplômé de l'école des Hautes Etudes Commerciales (HEC) et de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA). Il est marié et père de quatre enfants.
